
Protokoll Vorstandssitzung vom 07.01.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Gäste: Alen Mujnakovic

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 18.12.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• GV Datum: 3. semesterwoche, 4. März. Budget wird anfangs Semester besprochen. Die Frist
für Semesterberichte von jeder Kommission und von jedem Ressort ist die 2. Semesterwoche.
CG tritt aus, und muss daher einen Nachfolger finden.

Quästor:

• Abschluss und Inventar (Kulturraum, evtl. Büro) muss gemacht werden.

• Bett im Büro gehört Svenja Ruth, und wird in den nächsten Tagen weggeräumt.

• Rechnung vom Vorstandsausflug beträgt etwas mehr als 1000 CHF. Vorstand findet sie in
Ordnung.
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Information:

• Pullover wurden dem Lieferanten zurückgeschickt. Das Ziel ist vor der GV zurück zu erhalten
und zu verteilen.

• Ferienannounce erscheint am 11. Februar 2015.

Kultur:

• NS hat eine Mail von Mat bekommen. Er will eine Veranstaltung für Jetbrain organisieren,
und braucht dafür einen Raum an der ETH. MZ meint, da wir sowieso Räume kostenlos
reservieren können, sollen wir es machen. AD meint, dass die Veranstaltung für VIS passender
wäre, da es grundsätzlich um Coding geht. NS fügt hinzu, dass Mat ein AMIV Mitglied ist.
AD meint, dann können wir es für AMIVler machen.

• AD fragt, ob der Kalender auf der Webseite steht. CG antwortet, dass er nicht darauf ist.
TB bittet, dass CG ihn repariert, bevor er zurücktritt.

HoPo ITET:

• Es wurde mitgeteilt, dass Vorstände eine Arbeitsbestätigung für Vereinsarbeit erhalten wird.
Sie wird von AD und dem Department unterschrieben. TB meint, dass das ETH Logo anstatt
des VSETH Logos auf der Bestätigung stehen soll. TB fügt hinzu, dass die Bestätigung besser
gestalten werden soll.

HoPo MAVT:

• Am 19. Januar wird JP mit Frau Dario treffen um die Vorlesung Mechanik 2 zu besprechen.
JP hat dazu viele Kritik erhalten.

• MZ meint, für die Ausgabe der mündlichen Prüfungsprotokolle soll in der Zukunft ein Termin
festgesetzt werden. PG fragt sich, ob es tatsächlich einen Anreiz gibt, ein neues Protokoll
zu schreiben, wo noch keins zur Verfügung steht. AD meint, dass es Leute gibt, die einfach
so hochladen. Einige Vorschläge für Anreize sind aufgetaucht. JP: Portrait auf Infoscreen.
AT: Single des Tages Eintrag. KW: Block und Tasse. AD schliesst die Diskussion. Wenn
ein Mitglied aus Goodwill ein Protokoll abgibt, wird er mit Block, Tasse und Gratis Kaffe
belohnt. Das Depot wird weiterhin im Info-Korpus behalten. Ein Termin für die Ausgabe
wird in den nächsten Semestern festgestellt und per Announce bekanntgegeben. Sonst kann
nur ein Protokoll ausgegeben werden, wenn ein Vorstand im Büro ist.

External Relations:

• SR berichtet, dass die Chance gering sei, ein Sponsoring für BEEZ Skiweekend zu finden.
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Infrastruktur:

• Optionen für die Zukunt des AMIV Biers wurden vorgestellt:

– Quöllfrisch beim gleichen System

– Chopfab mit anderem System aus Kostengründen

– Quöllfrisch beim neuen System (Sparmöglichkeit)

MS ist der Hauptverantwortliche und soll die Sache bis vor der GV ausarbeiten.

• Büroputz findet am 1. Wochenende des Semesters statt. Kabel und Switches können evtl.
von ETH bezogen werden. MS sucht Wege, die Leiste stabiler zu machen (Aluminium).

• Türzuhalter ist geil.

3. Varia

• EESTEC. Alen Mujnakovic teilt dem Vorstand mit, dass EESTEC plant, vom 11. bis zum 12.
März ein Workshop zu veranstalten. Dazu wird es auch ein Event “Woman in Engineering”
geben, welche nur für Frauen gemeint sei. Es wird Seminare, Vorlesungen und Trainings auf
ein Thema sein, das noch nicht spezifiziert wurde. Das Event sollte zusammen mit Limes
veranstaltet werden. AD sieht dabei keine Überschneidung, warum “Training vor Trainers”
und “Women in Engineering” gleichzeitig stattfinden sollten. KW fragt, was der Inhalt der
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Veranstaltung sein soll. Alen meint, dass das Programm von Equal, Training Team von
EESTEC und Limes zusammengestellt werden soll. FB fragt, ob die Teilnahme sicher sei.
Alen erklärt, dass es ein grosses Interesse von Leuten bestehe, nach Zürich zu fahren. In
Zürich müssen dann noch Teilnehmer gesucht werden. FB fragt, was die Meinung von Limes
sei. Alen will eine Mail von Tabitha Arn erhalten haben, wo sie gemeint hat, dass sie die
Veranstaltung für interessant fände. MZ fragt, ob etwas vom Vorstand entschieden werden
soll. Alen meint, dass es momentan noch nichts entschieden muss. Aber falls kein Sponsor
gefunden werden kann, wird EESTEC den Vorstand nach Budget fragen. Alen wird zur
nächsten Vorstandssitzung mit dem Budget für “Training vor Trainers” kommen. SR fragt,
was der Quästor dazu meint. PG schweigt.

• Bastli möchte gerne einen Kulturraumschlüssel haben. MS teilt mit, dass der Platz von der
Fräsmaschine im Kulturraum immer noch von Bastli reserviert ist. MS fragt, warum Bastli
einen Schlüssel benötigt. KW meint, weil sie es mühsam finden, einen Schlüssel vom Kasten
zu holen. MZ meint, dass Kulturraum nur für langfristiges Lagern gemeint sein sollte.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.02.2015 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 18:40
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